※一部、活動休止中の稲門会もありますことを、ご了承ください。

登録稲門会 検索 ■

現在、約70の海外稲門会が世界各地で活動しています。 海外に滞在する際は、現地の稲門会を検索して参加してみましょう。

# 台湾校友会について

### 会長メッセージ

上上 さま、こんにちは。私は2022年に台湾校 **善** 友会会長に就任しました呉昕陽と申しま す。現在、台湾校友会には350人ほどの会員がお り、それぞれ母校で学んだこと、早稲田の精神を 台湾で発揮して活躍しており、各方面に大きな 貢献、影響を与えています。

台湾校友会は毎年さまざまな活動を行ってい ます。3月には早慶校友会新春大会として両校 の150人余りが集まり、総統、副総統をはじめと する来賓の方々に講演をしていただきます。ま た、11月には盛大に校友大会が行われ、総長や 日本各地の稲門会の方々がご参加くださいま す。その翌日にはゴルフや旅行などのイベント も行われます。それ以外にも若いメンバーによ る半年に一度の「半年会」、2カ月に一度年配向 けの「水曜会」、長年行われている早慶ゴルフ大 会もあります。

こうしたイベントのほか、台湾校友会の発展、 組織化、後輩の育成、母校との連携強化、日本と の交流のため、今年度より校友会に総務、活動、 交流、財政の四つの委員会を設置し、それぞれに 主任委員を置くこととなりました。これにより 台湾校友会の作業効率が向上し、私の任期中に 台北稲門会や日本各地の稲門会との連携がさら に緊密になることを希望しています。



呉 昕陽 (1994年 商研修)

# 会員からのメッセージ

✓★ 湾校友会内の団体「水曜会」の会長を務め □ ています。2008年に創立された「水曜会」 の会員は、主に60代以上の方々です。偶数月の 第4水曜日に定期開催されることから「水曜会」 と呼ばれています。いつも20人ほどが集まり、 ホテルで食事をしながら日本語で政治・経済だ けではなく、例えば日本植民地時代の歴史など さまざまなテーマで講座を行います。それ以外 には日帰りで台湾各地への散策や文化の探検ツ アーも行います。日本の同年代の校友の方が台 湾にお越しの際は、ぜひご参加ください。

城 仲模(1966年法研修)

生の輝く時と言うなら、早稲田大学台湾 **人** 校友会に参加することは、きっとその中 の一つだと思います。われわれ台湾校友会の会

60代以上の方 で構成される水

員は、台日交流を積極的に推進し、母校との連 携、日台交流に貢献できますよう誠心誠意努力 しています。「台湾遠征100周年記念試合」の開 催、「東京5大学連合晩餐会」の主催においても、 台湾校友会は一致団結して早稲田大学との絆を 感じています。今後とも引き続きこの友情・母 校の絆を深めるために、皆で力を合わせて、手を つないで歩きましょう。

傅 馨儀(法研博後3年)

業してから、あっという間に2年がたちましたが、3 単のロン ように感じられます。今でも大切にしている早 稲田に関する思い出は、やはり皆さんと一緒に 悩んだり笑ったり、高田馬場でお酒を飲んで大 学まで歩いたりしていた日々です。昨年、初め て台湾校友会のイベントに参加しました。そこ で、お世話になった先輩や友人と久しぶりに会 えて本当にうれしかったです。コロナ禍の影響 はまだ続いていますが、また皆さんと校歌を斉 唱できるのを楽しみにしています。

張 文越(2020年政経)

/ 湾校友会は1960年の創立以来、今年で62 □ 年を迎えます。

初代会長の黃朝琴氏は12年の任期を務め、台 北市長も務めた経験がありました。資料による と、初めての台湾留学生は1913 (大正2)年に卒 業した黄祖漢氏で、台湾留学生を代表する人物



2020年12月に初めて開催された 「東京5大学連合晩餐会」

現在SNSのLINEグループに登録し、連絡を取 り合う台湾校友会の会員は350人ほどになりま す。台湾校友会は政府の承認を受けた団体で、 校友会では2年ごとに理監事選挙が行われ、規定 にのっとり17人の理事と5人の監事を選任、当日 のうちに新理監事が公表されます。毎年11月に 行われる校友大会では、歴代総長や台湾校友会 をご支援くださる日本各地の稲門会から多くの 来賓をお迎えしています。

2020年は新型コロナウイルス感染症まん延 の影響で日本の来賓をお迎えすることがかない ませんでした。しかし、その12月に台北101ビル 86階の頂鮮レストラン(海鮮)にて日本の4大学 (東京大学、慶應義塾大学、明治大学、法政大学) の校友会メンバーを招待して、初の「東京5大学 連合晩餐会」を行いました。この5校の校友会会 長をはじめとしたメンバーが一堂に会したほ か、さらに蔡英文総統に講演していただくなど、 初の校友会合同活動は大変盛大なものとなりま した。

張 慧莉(1990年文学)

## 台湾の魅力

**十** 型コロナウイルス感染症のまん延により 各国から台湾への旅行が制限され、この2 年間台湾の観光業は休業状態にありましたが、 この間に観光環境は大幅に改善されました。

観光客数の最も多い台北市は、そこから1時間 程度で海、山、北投温泉など、どこへでも出かけ られる非常に便利な都市です。市の中心に位置 する台北駅の周辺には、18世紀に栄えた「大稻 埕」の古い町並みがあり、当時の建築物や伝統文 化、茶葉店、布店、漢方薬局、屋台などさまざまな 角度から台湾の生活文化をうかがい知ることが

台湾で最も印象深いのは、地元の人々の人情 と多種多様なB級グルメの数々です。台北市内 だけでも14カ所の夜市があり、それぞれ地下鉄 MRTの駅からも近いので、気軽に訪れて、タピ オカミルクティーやマンゴーかき氷などを楽し むことができます。地図アプリを利用すれば、 さらに気軽に安全で楽しい台湾散策をお楽しみ いただけると思います。

張 慧莉(1990年文学)

(上)台湾名物、マンゴーかき氷

(下)18世紀の建築物が残り、風情がある

